

Cuba notificó 64 nuevos casos de Covid-19



La Habana, 12 jul (RHC) Cuba notificó este viernes 64 nuevos casos positivos al SARS-CoV-2, virus causante de la Covid-19, 42 altas médicas y ningún fallecido.

La cifra de pacientes ingresados es de 479, de ellos 232 son sospechosos y 247 confirmados activos, según el parte diario divulgado por el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Del total de contagios con cierre del jueves último, 45 fueron contactos de casos confirmados, 11 de ellos tuvieron su fuente de infección en el extranjero y en ocho no se identificó la causa del contagio.

Hasta la fecha, la recuperación de nacionales llegó a un millón 97 mil 830(99, 2,0 por ciento de todos los confirmados), en tanto de los ingresados uno se encuentra en estado crítico.

Cuba acumula un millón 106 mil 666 diagnosticados con el patógeno desde el 11 de marzo de 2020 y la cifra total de víctimas fatales como consecuencia de la pandemia asciende a ocho mil 529.

Tal comportamiento ubica la letalidad del país en 0,77 por ciento, muy por debajo del 1,14 en el mundo y 1,67 en el continente americano, según una comparación sobre los datos precisados por el Minsap.

Durante la jornada de ayer el ministro de Salud, José Ángel Portal, dijo que pese al incremento de casos evidenciado durante las últimas dos semanas, el promedio se mantiene por debajo de los 50 diagnósticos al día, lo que evidencia control sobre la enfermedad.

Con la cifras de esta jornada Cuba acumula 65 días sin fallecidos a causa de la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293570-cuba-notifico-64-nuevos-casos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba